



14.02.2024

HERKULES: NEUER MANN IM VERTRIEBSTEAM

Oliver Buntin verstärkt seit 1. Januar das Team von Herkules Hebetchnik. Der gelernte Kfz-Mechaniker verantwortet als Vertriebsaußendienst nun die Region Nord für den Hebebühnenhersteller. „Mein Gebiet erstreckt sich über Niedersachsen, Bremen, Schleswig-Holstein, Hamburg und einen Teil des Sauerlandes“, erklärt er im Gespräch mit schaden.news. Zu den Aufgaben des 43-jährigen gehören demnach die Betreuung der Kunden im Umgang mit ihrer Hebebühnentechnik, aber auch beim Handling von Drester Waschautomaten und IRT Trocknungsgeräten. Dafür ist Oliver Buntin derzeit in Schweden beim Mutterunternehmen von Herkules, Hedson, unterwegs. „Dort erhalte ich noch tiefere Einblicke in alle Produkte von Herkules, IRT und Drester“, führt der neue Vertriebsaußendienstler hinzu.

Bisher hat er in seinen Tätigkeiten den Unfallschadenmarkt nach eigenen Angaben immer nur gestreift. Unter anderem war er bei einem Ersatzteihändler für Pkw und Lkw tätig, sowie bei einem großen Automobilzulieferer. An seiner neuen Aufgabe reizt ihn vor allem der noch engere Draht zur Reparaturbranche. „Fahrzeuge werden uns immer begleiten und beschäftigen. Dazu beizutragen, dass dieses Gut erhalten wird, erfüllt mich mit Stolz. Denn schon immer war ich eher dafür, kaputte Dinge zu reparieren, statt sie wegzuworfen“, betont Oliver Buntin. Sein Ziel ist es, die Kundenbetreuung in seiner Region weiterzuentwickeln. Denn er weiß: Gerade heute kommt es in

vielen Werkstätten auf Effizienz und Schnelligkeit an. Dafür müssen auch die Geräte reibungslos funktionieren. Diesen Service möchte ich meinen Kunden bieten.“

Ina Otto